
■小栁会員にマルチプルＰＨＦ

のピンと賞状が届いてい

ます。

■先週9/8の木曜日の会長

幹事会について内容を抜粋し

て報告します。

①Ｒ財団と米山奨学委員会は毎回、必ず寄付要

請があります。

②会員増強・・・各クラブ増強目標が4名以上から、

3名以上に再度訂正されました。（8/31現在地区

全体で43名増）

③地区大会について・・・地区大会の初日（10/15

： 土）に選挙人会が開催されますが、クラブの

例会にて賛否の採択が必要とのことです。

④地区大会の受付のお手伝いに、各グループか

ら事務局さん２名の選出要請がありました。

⑤東日本震災義捐金について・・・昨年度にガバ

ナー会に集められた１０億3,800万円は使途が変

更され、残金は一旦各地区に戻されます。第278

0地区の分2,950万円は全額日本委員会に送金

されるそうです。若干の違和感があります。

Ｒ財団の年次寄付とは別に、東日本復興基金の

100ドルを10月末までにお願いします。（100ドル

＝7,800円）

⑥次年度ガバナー補佐推薦のお願いがありました。

⑦ガバナー月信について・・・今年度3回目にして、

すでに発行が遅れているそうです。

⑧ＧＳＥについて・・・本日、岩崎さんに卓話にお出

で頂いておりますが、ＧＳＥの受入れは、来年3/1

2～4/12の予定。第6Ｇは大和中ＲＣと海老名欅

ＲＣがホストで3/24～30の担当です。大和中ＲＣ

からは舘盛直前会長が、ＧＳＥ委員として地区に

出向されています。

■以上、会長幹事会では盛り沢山の議題を1時間

でこなし、、ＡＧ会議の報告をそのまま会長幹事

会に降ろしています。毎回、会議の終了を待ちか

ねたように懇親会に入りますが、情報交換の場

のはずがクラブの費用で出席するので時間を有

効に使いたいものです。

①米山奨学会より「ハイライト米山」

が届いております。回覧致しま

すので、宜しくお願いします。
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修正

36名 28名 82.35％ 88.24% 6名 古郡、入江、北島、中西、梅野、横澤

１５９４

【 本日のプログラム 】 9月22日 卓話 「イニシエーションスピーチ」 引田俊一君・北砂明彦君

【 次回予告 】 9月29日 クラブ文化祭（参加型） 移動例会 北京飯店 点鐘18時

【 第1589例会 】 9月15日（木） 【 司会SAA 】 伊藤 英夫 君 【 斉唱 】 「それでこそロータリー」

【 ソングリーダー 】 辻 彰彦 君【ゲスト】 岩崎由紀子様 【ビジター】廣瀬勇様（大和田園RC）・鈴木正和様（綾瀬）



②来週9/22例会は、引田会員、北砂会員のイニシ

エーションスピーチです。引田会員、北砂会員宜

しくお願い致します。

③同じく来週9/22 18時より定方寺にて比較的に

入会の浅い会員の皆様対象にＲ情報・Ｃ研修を

開催致しますので宜しくお願い致します。

④地区便覧の正誤表及び写真が届いております

ので訂正お願い致します。

Ｒ情報・Ｃ研修委員会 舘盛 道明 委員長

大和中ＲＣは来年のＧＳＥ受入れの担当が決まっ

ています。

2011～2012年度研究グループ(ＧＳＥ)受入基本

計画について別紙にて説明がありました。

お祝いの方々

親睦活動委員会 阿萬 正巳 委員

会員誕生日 辻 彰彦 君 9月18日

結婚記念日 松崎 正実 君 9月15日

「GSEに参加して」

岩崎 由紀子様

ブラジルでの貴重な体験談をお話し頂きました、

ありがとうございました。

卓話の内容は下記からダウンロード願います。

files.me.com/nakajima22/tel1o1.mp3
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鈴木 正和 様（綾瀬RC}

久しぶりに寄らせて頂きました。本日は、宜しく

お願いします。

廣瀬 勇 様（大和田園）

本日はお世話になります。宜しくお願い致しま

す。

後藤 定毅 ＰＧ

前年度ＧＳＥチームだった岩崎由紀子さん、今

日の卓話を楽しみにしておりました。貴重な経験

を自分の職業や社会のために生かして下さい。

石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事

本日の卓話、岩崎由紀子様の「ＧＳＥに参加し

て」楽しみにしております。宜しくお願いします。

藤塚 勝明 君

岩崎様、本日はお忙しい所をお越し頂き、あり

がとうございます。

阿萬 正巳 君

鈴木さん、いらっしゃいませ。大和中ロータリー

楽しんでいって下さい。

松崎 正実 君

本日、正しく結婚記念日です。しかし、女房は

今朝家を出て行きました。2年ぶりの里帰りです。

私も土曜日に追いかけて四国へ行きます。お祝

いありがとうございます。

辻 彰彦 君

誕生日を祝って頂きありがとうございます。だ

んだん目が見えなくなってきました。

岩松 薫 君

先週は会場が使えず申し訳ございません。今

週からは通常通りご利用下さい。八千代銀行も

よろしくどうぞ。

スマイルボックス 上田 利久 副委員長 本日\10,000 累計\273,750


